ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR. Presidente de México

(Los opositores) son muy marrulleros, deshonestos y todo por los intereses y privilegios, porque no quieren que los jueces estén al servicio del pueblo"

PORQUE SON DESHONESTOS, LA ACUSACIÓN DE OPOSITORES, SEÑALA AMLO

El mandatario aseguró que la acusación es promovida por "marrulleros"

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la acusación de los opositores respecto a que la "Cuarta Transformación" o la 4T estaría deseando una "sobrerrepresentación" ilegal, en el Congreso de la Unión, tiene como único fin frenar la Reforma Judicial. Asimismo, dio a conocer que dialogó con legisladores estadounidenses sobre la pertinencia de realizar estos cambios legales para transformar las instituciones judiciales.

Desde Palacio Nacional, AMLO comentó que observó que el escritor y analista político Héctor Aguilar Camín se fue de vacaciones, pero ya regresó para exigir que se combata una presunta "sobrerrepresentación" de la 4T en el Congreso de la Unión. Este sostuvo que lo que el creador de la revista Nexos

está demostrando es que ya perdió la imaginación y el talento por entregarse a la mentira. "Son muy marrulleros, deshonestos y todo por los intereses y privilegios, porque no quieren que los jueces estén al servicio de pueblo. Quieren que los jueces -llámense magistrados o ministros- estén al servicio de una minoría, tanto de la delincuencia organizada como la de cuello blanco. Si no se avanza -porque son intereses creados muy prepotentes- nosotros cumplimos. Ya nos vamos, pero hacia adelante la historia no nos va a poder juzgar de que no hicimos lo que nos correspondía", pronunció.

Mencionó que el rescate del Poder Judicial no se puede hacer siendo omiso y dejándolo como está con las mismas prácticas corruptas. •